

RADLMARKT DER „BfR“ UND FAHRRAD SAMMELAKTION DER PFADFINDER

Ein gelungener und erfolgreicher Vormittag für die BfR, die Pfadfinder und für die Asylsuchenden in Pocking.

Die "Bürger für Rotthalmünster" um das bewährte Team Jürgen Mayer, Florian Hasbauer und Günther Straußberger veranstalteten passend zum Ferien- und Frühlingsbeginn den traditionellen Gebrauchtradmarkt. Viele Kinder- und Jugendräder wechselten ihren Besitzer und so manches Fahrrad wird wohl zu Ostern ein heißersehntes Geschenk geworden sein.

Die Pfadfinder Rotthalmünster unter der Leitung ihrer Stammesvorsitzenden Wilhelm Löffler und Nadine Greipel nutzen die Plattform des Radl Marktes um bei Verkäufern und Käufern um Fahrradspenden für die Asylsuchenden in Pocking zu bitten.

Die BfR-Vorstände verwendeten spontan die eingenommenen Unkostenbeiträge des Radlmarktes und kauften vom



Foto: Pfadfinder

Bestand der nichtverkauften Räder nochmal 3 Räder, so dass am Ende das Dutzend gut voll war.

Die Fahrräder wurden anschließend durch die Pfadfinder Rotthalmünster überholt und verkehrssicher gemacht. Die Kinderräder gingen dann weiter nach Hartkirchen, die Räder für Erwachsene wur-

den an die Asylsuchenden in Pocking weitergeleitet, die sich in den vergangenen Wochen mit Hilfe der Polizei Pocking zunächst einer Radlschulung und einer Fahrradprüfung unterziehen mussten.

Gabriele Daidrich

BISCHOF STEFAN OSTER BESUCHTE DIE PFADFINDER

Stefan Oster, der Bischof der Diözese Passau, war im Mai im Dekanat Pocking unterwegs, um verschiedenste Eindrücke zu sammeln und Menschen zu begegnen. Im Zuge dessen besuchte er uns, die Pfadfinder St. Sebastian Rotthalmünster, um die Jugendarbeit und speziell die Pfadfinderei kennenzulernen.

Nach der Messe mit dem Bischof trafen sich die Pfadfinder, einige Jugendliche aus der Jugendgruppe Dommelstadt, das BDKJ-Kreisteam Pocking



Foto: Pfadfinder

und das Kirchliche Jugendbüro Pocking in der extra aufgebauten Jurte. Ins Gespräch miteinander kam man bei Gegrilltem und am Lagerfeuer. Nach der Vorstellung der einzelnen

Gruppierungen wurden Fragen an den Bischof gestellt. Anschließend erzählte er von seiner Jugend, seiner Berufung und Don Bosco.

Der Abend wurde mit Lagerfeuermusik abgerundet und klang mit gemütlichem Beisammensein aus.

Nadine Greipel



STEUER- und ANWALTSKANZLEI **HERTLEIN**

BERATEN • PRÜFEN • VERTRETEN

- ✓ Wir erbringen umfassend alle Leistungen einer Steuer- u. Rechtsanwaltskanzlei.
- ✓ Fundiertes fachliches Wissen mit hohem Engagement gezielt für Ihre Anliegen



➤ Dr.-Schlögl-Str. 18 • 94094 Rotthalmünster ☎ 08533/963 00 • mail@hertlein-online.de

Mahmut TAŞDELEN

Marktplatz 18
94094 Rotthalmünster

☎ 08533 / 918 107
bosporus1@hotmail.de

Mo/Di/Do 10.30 – 22.00 Uhr
Sa/So/Feiertage 11.00 – 22.00 Uhr
Mi – Ruhetag

